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Frage Nummer 34 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Susanne 

Kurz 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-

NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Anträge wurden im 
Rahmen der Künstlerhilfen bislang gestellt, wie hoch ist die Ge-

samtsumme der bisher ausbezahlten Förderungen und wie 
viele gestellte Anträge wurden nicht bewilligt? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

In beiliegender Tabelle werden die entsprechenden Zahlen ausgewiesen (Stand: 

21.09.2020). Insgesamt wurden 9 207 Anträge im Rahmen der Künstlerhilfe ge-
stellt. Die Gesamtsumme der bisher angewiesenen Förderungen beträgt  
19.440.413,32 Euro. 7 727 Anträge waren erfolgreich, 1 066 Anträge wurden nicht 

bewilligt. 

 

*) Von einem Abdruck wurde abgesehen. Die Tabelle ist als pdf-Dokument hier ein-

sehbar. 

 

 

https://www.bayern.landtag.de/www/ElanTextAblage_WP18/Drucksachen/Basisdrucksachen/0000006500/0000006690_Kurz_Anlage.pdf

